

13 de diciembre de 2022

## Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios de Física Real Sociedad Española de Física – Fundación BBVA

Eleonora Viezzer

Muchas gracias. Es un honor recibir el Premio de Física de la Real Sociedad Española de Física y la Fundación BBVA en la categoría Investigador Joven en Física Experimental. Muchas gracias al jurado por su confianza y a los demás candidatos, cuyos méritos hacen que este premio sea más importante. Muchas gracias a Antonio Acosta, Vicente Losada, Emilia Solano y Ralph Dux por su nominación y apoyo.

Les agradezco que hayan reservado el Premio de Física en la Categoría Investigador Experimental Joven a quienes dedicamos nuestros esfuerzos a la búsqueda de una fuente de energía y limpia, segura y virtualmente inagotable que contribuirá a que el planeta Tierra sea el lugar de prosperidad y paz que queremos para nuestros hijos e hijas. A este desafío dedico mi trabajo desde que inicié mi carrera científica en el instituto Max Planck de Física de Plasma, donde adquirí los conocimientos para diseñar un pequeño sol en la tierra. Quiero dar las gracias al equipo de ASDEX Upgrade, y sobre todo a Ralph Dux, Thomas Pütterich y Arne Kallenbach, por contagiarme su pasión por la física.

Muchas gracias a todo mi equipo del Plasma Science and Fusion Technology Group de la Universidad de Sevilla. Ellos son la mejor energía para perseverar en mi trabajo, son una fuente de inspiración. Gracias a Katharina y Sina, por su apoyo y amistad en cada momento.

No estaría aquí sin mi familia. Muchas gracias mamá por todo lo que has puesto de ti para que pudiera hacer mi camino. Muchas gracias a Denis, Manuel y mi familia extendida Manolo, Mari, Pili, Paloma y Carlos. Gracias por ser una fuente de motivación y felicidad.

Por último, quiero dedicar este premio a todas las mujeres que hacen, o quieren hacer, ciencia en España. Este premio es una ventana abierta para que todas las

13 de diciembre de 2022

niñas en España tengan la oportunidad de descubrir que hacer ciencia las puede hacer muy felices. Que todas cuentan con el respeto de la comunidad científica, libres de discriminación por su género, su edad, su lugar de procedencia, su acento o su color de piel. ¡Muchas gracias!